

INFORMACION ACADEMICA

PRIMERA CONVENCION NACIONAL DE SALUD

Del 16 al 20 de julio de 1973 tuvo lugar, en el Centro Médico Nacional del Instituto Mexicano del Seguro Social, la Primera Convención Nacional de Salud, cuya finalidad ha sido la elaboración de un Plan Nacional de Salud, basado en los planes estatales, municipales y locales en todo el ámbito del país. La Convención tuvo como presidente honorario al C. Presidente de la República, señor licenciado Luis Echeverría Alvarez. Su Consejo Directivo estuvo presidido por el C. Secretario de Salubridad y Asistencia, señor doctor Jorge Jiménez Cantú y fueron sus vicepresidentes el C. Director General

del Instituto Mexicano del Seguro Social, señor licenciado Carlos Gálvez Betancourt y el C. Director General del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, señor profesor Edgar Robledo Santiago. Fungieron como vocales, funcionarios de todas las instituciones relacionadas con el sector salud. El discurso que durante la ceremonia inaugural pronunciara el señor doctor Guillermo Soberón, Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México y Presidente de la Academia Nacional de Medicina, aparece en el presente número como artículo editorial.